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Aos dezenove dias do mês de julho de dois mil e dezessete, as quatorze horas, na sala de videoconferência 1 
da Universidade de Pernambuco/Campus Garanhuns e na sala 14 do NEAD da Reitoria da UPE, ocorreu a 2 
reunião ordinária do Pleno do Colegiado do Curso de Licenciatura em Computação, da Universidade de 3 
Pernambuco/Campus Garanhuns, por convocação do coordenador do curso Profº. Cleyton Mário de Oliveira 4 
Rodrigues. Compareceram os professores: Profº. Adauto Trigueiro de Almeida Filho, Profº. Andson 5 
Marreiros Balieiro, Profº. Cleiton Soares Martins, Profº. Cleyton Mário de Oliveira Rodrigues, Profº. Emanoel 6 
Barreiros, Profº. Higor Ricardo Monteiro Santos, Profº. João Fausto Lorenzato de Oliveira, Profª Maria 7 
Vitória Ribas de Oliveira Lima e a Profª. Sônia Regina Fortes da Silva. Participaram também os discentes: 8 
Gabriel Ferreira Rodrigues e Gefferson Bruno H. B. Nova. Ao começar a reunião, o professor Cleyton 9 
Rodrigues agradeceu a presença de todos e todas, e iniciou com o primeiro ponto da pauta: III Seminário 10 
Profissional do Latdic . Na ocasião, o profº. Cleyton Rodrigues passou a palavra para a professor Sônia 11 
Fortes, que explicou que o evento entraria em sua terceira edição, e seria realizado nos dias 19 e 20 de 12 
setembro do ano corrente. Também, informou que a programação ainda estava sendo criada, e que o foco 13 
do evento seria nas áreas de Educação e Saúde. Em seguida, o professor Cleyton Rodrigues passou para o 14 
2º ponto da pauta, Proposta de Trabalho para o ENADE 2017. Na ocasião, a coordenação informou que 15 
os alunos ingressantes já haviam sido cadastrados na plataforma do INEP, e estava aguardando o fim do 16 
semestre para cadastrar os alunos concluintes. A professora Sônia Fortes pontuou a necessidade de 17 
realizar atividades conjuntas com as demais licenciaturas, a fim de se trabalhar com os discentes tópicos 18 
relativos da área Educacional. O professor Emanoel Barreiros também destacou a necessidade de realizar 19 
rodas de conversa com os discentes a fim de debater a importância do Questionário Sócio Econômico que 20 
os concluintes devem respondes semanas antes da avaliação do ENADE. Outro ponto destacado na 21 
reunião foi a necessidade de realizar Simulados com as provas antigas, para que os discentes analisassem 22 
o modelo da prova de ENADE, e também, que eles próprios pudessem se auto avaliar. O professor Cleyton 23 
Rodrigues propôs então criar uma planejamento com estas atividades para o segundo semestre. No terceiro 24 
ponto, Proposta de discussão/apresentação das ACs aos disc entes , a professora Sônia pontuou a 25 
necessidade da Comissão de Avaliação em ACs do curso, de socializar juntos aos discentes os formulários 26 
e demais normativas para os alunos darem baixa nas atividades complementares, visto que muitos 27 
desconheciam o processo, e acabavam se atrapalhando no final do curso para concluir as ACs. No quarto 28 
ponto foi votado o  Afastamento do professor Emanoel Barreiros,  o qual irá apresentar o artigo  29 
“Programming Language Adoption as an Epidemiological Phenomenon in Software Engineering” no CBSoft 30 
que será realizado na cidade de Fortaleza, entre 18 e 22 de setembro de 2017. Todos os presentes 31 
aprovaram o afastamento. O ponto seguinte, Normas de Trabalho de Conclusão de Curso II , foi retirado 32 
de pauta a pedido do presidente do NDE do curso, professor Adauto Trigueiro, pois este ponto será 33 
discutido na próxima reunião do NDE, a ser realizada no mês de Agosto. Todos concordaram com a retirada 34 
do ponto de pauta. Por fim, no último ponto, o professor Cleyton Rodrigues socializou alguns Informes 35 
Gerais . Retificou o aviso quanto à licença prêmio discutido no último pleno, sublinhando que há uma 36 
diferença entre pedir a concessão e gozar da licença. Portanto, a cada 10 anos, um docente pode solicitar 37 
sua licença prêmio, mas não necessariamente usufruí-la naquele momento. As licenças poderiam, por 38 
exemplo, serem acumuladas e o docente (em concordância com o pleno) poderia usufruí-la em outro 39 
momento. Outro informe foi de que o horário 2017.2 já estava finalizado e seria divulgado para os discentes. 40 

Sem mais pontos para discussão, o professor Cleyton Rodrigues agradeceu a presença de todos e todas, e 41 
finalizou a reunião, na qual eu, Andson Marreiros Balieiro, secretariando os trabalhos, lavrei a presente ata, 42 
que vai assinada pelos presentes. 43 
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